

## VINGT-SEPTIEME JOUR.

Par la grâce de Dieu, il n'y a maintenant dans le monde aucun chrétien qui n'ait de la dévotion à saint Joseph : mais, entre tous les autres, ceux-là certainement reçoivent de lui plus de grâces, qui l'invoquent plus souvent et avec plus de confiance.

Saint Joseph, donnez-moi de vous invoquer toujours ainsi.

## VINGT-HUITIEME JOUR.

Pendant que Jésus-Christ vivait sur la terre dans la maison de Joseph, si un pécheur eût désiré obtenir du Seigneur le pardon de ses fautes, aurait-il pu trouver un moyen plus sûr d'être exaucé que l'intercession de Joseph ? Si donc nous voulons nous réconcilier avec Dieu, recourons à ce grand saint qui, maintenant dans le ciel, est encore plus aimé de Jésus-Christ qu'il ne l'était sur la terre.

Saint Joseph, demandez toujours à Jésus le pardon de mes péchés.

## VINGT-NEUVIEME JOUR.

Demandons à saint Joseph l'amour envers Jésus-Christ, car, je le tiens pour assuré, la grâce la plus singulière que saint Joseph procure à ses dévots serviteurs, c'est un tendre amour envers